

ERNEK VIZCAYA



DEVOCIONAL

SEMANA

29

IGLESIA BETHEL



INVITACIÓN EN NARANJOS

¡VEN A ORAR AL TEMPLO!

MIÉRCOLES A SÁBADO

6:00 A.M.

SERVICIOS EN NARANJOS

JUEVES 7:00 P.M.

DOMINGOS 9:00 A.M., 11:30 A.M. o 6:00 P.M.

SERVICIOS EN CERRO AZUL

JUEVES 7:00 P.M.

DOMINGOS 11:00 A.M. o 6:00 P.M.

LES ESPERAMOS



1ª Corintios 15:35

Pero alguien podría preguntar: «¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Qué clase de cuerpos tendrán?».

La esperanza mas gloriosa para los creyentes en Cristo es el hecho de la resurrección de los muertos que es prometida por Jesús a todos aquellos que creen en él y lo siguen con verdadero amor. Pero una de las preguntas más honestas que pueden hacerse a esta promesa es la que leímos al principio, ¿cómo lo harán?

Cuando esto pase, que los muertos vivan otra vez, traerá mucha comprensión a la mente de las personas pues aclarará vivencialmente los contenidos bíblicos que hoy se perciben por fe.

Una segunda pregunta es ¿qué clase de cuerpo? Pues el cuerpo actual es un hecho innegable que se cansa, enferma y muere. Este tipo de experiencias nos tiene con un mal sabor de boca, por ello anhelamos que la promesa se cumpla lo más pronto posible para que estos sufrimientos terminen de una vez y para siempre.



Pensamiento de oración

Dios ayuda mi fe para estar firme en tu promesa.



Martes 19

1ª Corintios 15:38

Luego Dios le da el cuerpo nuevo que él quiere que tenga. De cada clase de semilla crece una planta diferente.

El uso del proceso de siembra de semillas y crecimiento de una planta, enseña que el cuerpo humano, como semilla, no será el mismo que tendrás cuando resucites, porque de la misma forma en la que una semilla es distinta a la planta que crece, la persona recibirá otro tipo de cuerpo al que actualmente posee.

Es Dios, Creador, quien da el cuerpo como él lo decida a todo lo creado, de igual forma, dará a sus hijos, nuevos cuerpos cuando sean resucitados. Aquí no se pone en duda la resurrección, sino qué tipo de cuerpo dará Dios cuando esto suceda, pero sin duda será diferente al actual.

¿Qué clase de cuerpo desea Dios que tengas cuando resucites? Sin duda uno nuevo, que soporte la eternidad y que no enferme o envejezca. ¿Te agrada?



Pensamiento de oración

Amado Dios, acepto por fe tu promesa de cuerpo nuevo en la resurrección y desde ya, doy gracias.



Miércoles 20

1ª Corintios 15:42

Lo mismo sucede con la resurrección de los muertos. Cuando morimos, nuestros cuerpos terrenales son plantados en la tierra, pero serán resucitados para que vivan por siempre.

¡Qué enorme esperanza la que se describe en este verso! ¡Vivir para siempre! ¿No es eso lo que sueña Hollywood o Marvel? Pero para el cristiano es una realidad que por el momento es transmitida como una promesa escrita y cuando Dios permite que sus promesas sean escritas es porque ¡tiene planes de cumplirlas!

Creer en las promesas da esperanza a las personas.

Muchos han muerto creyendo que un día se levantarán para vivir para siempre, pero otros mueren confiados que nunca más sabrán de si mismos, la diferencia entre creer una cosa o la otra determina qué clase de vida vives hoy.



Pensamiento de oración

Dios ayúdame a vivir una vida que te honre siempre.



Jueves 21

1ª Corintios 15:47

Adán, el primer hombre, fue formado del polvo de la tierra, mientras que Cristo, el segundo hombre, vino del cielo.

Durante los años de pandemia, aprendimos que las personas no se llevan nada de este mundo, ¡ni siquiera el cuerpo!, pues este vuelve a la tierra de la que fue tomado. Esta es una enseñanza increíble, es por ello que cuando se pone la fe en Cristo, mantienes una esperanza futura, después de la muerte, regresarás a la vida como él lo hizo y además heredarás un cuerpo que no envejece, ni muere nunca.

De inicio los humanos proceden de Adán, pero después, cuando resuciten, procederán de Cristo. Será una experiencia sin igual, los hijos y las hijas de Dios disfrutarán de la victoria sobre la muerte de manera definitiva.



Pensamiento de oración

Dios que pueda seguir caminando en fe, mientras espero encontrarme contigo.



Viernes 22

1ª Corintios 15:50

Lo que les digo, amados hermanos, es que nuestros cuerpos físicos no pueden heredar el reino de Dios. Estos cuerpos que mueren no pueden heredar lo que durará para siempre.

Es válida la pregunta ¿por qué Dios no nos permite vivir eternamente en este planeta y con este cuerpo? Bueno, la idea inicial en Génesis 1 y 2 era esa, pero los primeros padres desobedecieron una orden de Dios y con ello permitieron que la muerte comenzara a reinar prácticamente desde el inicio de la creación.

El pecado trae como consecuencia la muerte. Todo se ha contaminado en el mundo, el ser humano pero también la naturaleza. Es imposible que haya restauración, pero calma, por eso Jesús vino al mundo, para resolver este problema, y prometernos que, a pesar de la muerte, Él resucitará a todo aquel que cree en él. De esa forma, con nuevos cuerpos ¡ahora sí vivirás para siempre!



Pensamiento de oración

Dios dame la fuerza para seguir esperando en ti.

CAMPAMENTO TERRITORIO CENTRAL



MARCOS
QUINONEZ



OMAR
GALVAN



BETO
JIMENEZ



BATAJ

3,4 Y 5 DE AGOSTO

CENTRO ACUÁTICO SPLASH, TEHUACÁN PUEBLA

REGISTRO: \$600.00

PRE- REGISTRO: \$ 550.00

DEPÓSITO CUENTA: 5579089000547664



Bethel